

**KONTRIBUSI OPTIMISME TERHADAP *COPING STRESS* PADA
MAHASISWA (YANG SEDANG MENGONTRAK MATA KULIAH
PENULISAN PROPOSAL SKRIPSI FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS “X” BANDUNG)**

SKRIPSI

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada
Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha**

Oleh:

ELMA BIONITA KARISHA

NRP: 1430117



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2018

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT., karena dengan ridho dan rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Kontribusi Optimisme terhadap *Coping Stress* pada Mahasiswa (yang sedang Mengontrak Mata Kuliah Penyusunan Proposal Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas “X” Bandung)”. Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan orang-orang yang berada di sekitar peneliti, oleh karena itu peneliti mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. Irene Prameswari, M.Si., Psikolog selaku dekan Fakultas Psikologi yang telah memberikan kemudahan selama skripsi ini.
2. Eveline Sarintohe, M.Si selaku dosen pembimbing atas kasih, kesabaran, dan kesediaannya meluangkan waktu untuk membimbing, memeriksa, merevisi, dan memberikan *feedback* yang memotivasi peneliti dalam membuat penelitian agar hasilnya baik dan maksimal.
3. Drs. Paulus H. Prasetya, M.Si, Dra. Sianiwati S. Hidayat, M.Psi., Psikolog, dan Dr. Yuspendi, M.Psi., Psikolog yang telah meluangkan waktu untuk berdiskusi dengan peneliti mengenai penelitian ini.
4. Pihak-pihak yang terlibat dalam skripsi ini yaitu Fakultas Psikologi Universitas ”X” Bandung yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, dan subjek penelitian yang bersedia untuk memberikan informasi dan mengisi kuesioner penelitian, sehingga pada akhirnya skripsi ini dapat selesai.
5. Orangtua dan keluarga yang telah mendoakan, mendukung secara emosional, dan memfasilitasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

6. Sahabat, Astri, Prita, Regina, Anggi, Sandra, Elsa, Wisnu, Aryo, dan Makisi yang senantiasa membantu, mendukung dan menguatkan saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Peneliti berharap penelitian ini dapat memberi manfaat untuk penelitian selanjutnya. Oleh karena itu, peneliti terbuka atas segala kritikan dan saran yang diberikan untuk penelitian ini. Keberhasilan dalam penyusunan penelitian ini tidak terlepas dari dukungan dosen serta rekan-rekan sekalian. Semoga Allah SWT. selalu memberikan perlindungan, pertolongan, dan balasan atas segala bantuan yang telah diberikan. Akhir kata peneliti mengucapkan selamat membaca dan semoga penelitian ini bisa bermanfaat bagi pembaca.

Bandung, November 2018

Peneliti